



Envían carta a Cámara de Representantes

Integrantes de la Cámara de Diputados buscarán convencer a los legisladores del Congreso de Estados Unidos de que revertan los avances de la iniciativa que pretende aplicar gravámenes a las remesas que llegan a nuestro país.

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la mesa directiva, envió una carta a la Cámara de Representantes estadounidense, expresando su preocupación por el proyecto del impuesto del 5% a remesas de personas migrantes en aquel país.

En redes sociales, publicó una imagen del documento firmado por él y Ricardo Monreal Ávila, en calidad de líder del partido mayoritario, en donde propusieron el "diálogo, no la discriminación, la cooperación y el respeto mutuo entre nuestras dos naciones".

EL DATO

Petición

En la carta, los diputados sugirieron una reunión entre miembros del Congreso mexicano y el de EU, en Washington.